

COMUNICADO OFICIAL

La Sub Región de Salud I Jaén informa de TRES NUEVOS casos de Coronavirus en nuestra provincia. Se trata de dos adultos y un niño. Pedimos mantener la calma y cumplir con el aislamiento social, quedándose en casa para evitar la propagación de esta enfermedad.

Recuerda que la única vacuna contra el COVID-19 ¡ERES TÚ!...

Jaén, 14 de abril del 2020



COMUNICADO

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, del Gobierno Regional de Cajamarca informa a la opinión pública lo siguiente:

1. El Laboratorio Referencial de Salud Pública de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén ha confirmado **TRES NUEVOS CASOS** de Coronavirus. Son 08 en total los pacientes infectados en la provincia de Jaén, de los cuales 01 se ha recuperado y a nivel de la región Cajamarca suman 20.
2. El sexto caso en nuestra provincia se trata de un paciente varón de 40 años de edad, asintomático, infectado por transmisión comunitaria.
3. El séptimo es un caso importado de sexo masculino, de 05 años de edad procedente de Chiclayo.
4. El octavo caso de COVID-19 se trata de un paciente de sexo masculino de 48 años de edad, importado procedente de la ciudad de Chiclayo
5. Estas personas se encuentran **estables** y cumpliendo con el aislamiento domiciliario, bajo el monitoreo del personal de salud, de acuerdo al protocolo establecido por el MINSA.
6. Los equipos de respuesta rápida se han desplazado a realizar la investigación clínica-epidemiológica de los dos casos positivos para la búsqueda de sus contactos.
7. Llamamos a la población a mantener la calma y cumplir con el aislamiento social para evitar la propagación de esta enfermedad.

[#QuedateEnCasa](#)

Jaén, 14 de abril del 2020

[#QuédateEnCasa](#)



[#Primero LaGente](#)